

Una carta del Reino Unido

¡La Iglesia Manmin de Londres está creciendo en medio de maravillosas obras del Espíritu Santo!

Después de arrendar un santuario y ofrecer a Dios el primer servicio, muchas personas han experimentado milagros y el Señor ha estado respondiendo a sus oraciones en la Iglesia Manmin de Londres. Ellos han recibido solución a sus enfermedades y respuesta a sus problemas por medio de la oración del pañuelo (Hechos 19:11-12) y del Agua Dulce de Muan (Éxodo 15:25). Aquellos que no son miembros de la Iglesia Manmin de Londres también han estado llamando para recibir oraciones.

Entre los pastores en el área de Londres están aquellos que predicán mensajes que agradarían al hombre, no a Dios, y están aquellos que extraen el dinero de los miembros de la iglesia según una "Revelación de Dios" que supuestamente recibieron.

Por medio del evangelio de la santidad proclamado por la Iglesia Manmin Central, muchas personas han llegado a recibir un conocimiento preciso sobre Jesús. Entre los pastores que han recibido la gracia están aquellos que me piden que predique en sus congregaciones y en respuesta a la solicitud de muchos creyentes agradecidos, también estoy preparando materiales para la televisión en un programa en vivo.

También hemos iniciado la transmisión de los mensajes del Pastor General por medio del satélite en "Loveworld Television" que se transmite en Europa y en África, muchos de los televidentes han estado pidiendo la retransmisión de los mensajes. Después de escuchar los mensajes de vida, ellos profesan que el Pastor General es un hombre de Dios verdadero y humilde.

Entre los miembros de Manmin en Londres se encuentran recién convertidos del Sijismo y del Islam pero debido a que sus familias no aceptan la Cristiandad, no pueden adorar libremente. Hemos organizado reuniones distritales para tales hermanos y hermanas en Cristo y todos han tenido tiempos de gracia.

La Iglesia Manmin de Londres está creciendo en medio de maravillosas obras del Espíritu Santo. Dios tocará los corazones de innumerables personas en el nombre de Jesucristo.



Marzo 27 del 2008
 Misionera Jane Mpologoma

"Le doy las gracias y la gloria a Aquel que ha obrado maravillosamente en mi familia".

Matthias Kasasa

Todo esto ha sucedido dentro del mes y medio en que hemos estado en la Iglesia Manmin. Después de participar en los cultos de adoración, recibimos la oración de la misionera Jane Mpologoma.

Mi esposa Proxy Kasasa había sido atormentada por espíritus malignos y fue internada en una institución mental durante un mes. Creyendo en el poder de Dios en el pañuelo sobre el cual el Rev. Dr. Jaerock Lee había orado y en el Agua Dulce de Muan, la Misionera Mpologoma oró por mi esposa e inmediatamente, Proxy fue liberada de los espíritus malignos.

Nuestra hija Joanita (5 años) había sufrido de problemas de habla a causa del autismo desde que tenía dos años de edad pero ahora, ella puede hablar y cantar muy bien. Su problema del habla ha mejorado rápidamente que ha sido transferida de una clase especial a una regular, y su maestra de kindergarten está simplemente sorprendida. Le damos las gracias y la gloria a Dios el Todopoderoso quien ha bendecido la Iglesia Manmin de Londres y también le expresamos nuestro sincero agradecimiento al Rev. Dr. Jaerock Lee por su poderosa y sincera oración.



Misionera Jane Mpologoma: Princesa del Reino de Buganda, recibió la desbordante gracia en el Reino Unido por los libros, CDs y DVDs que presentan los mensajes del Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee, en Agosto del 2005. En Septiembre de ese año, visitó la Iglesia Manmin Central, recibió la oración del Pastor General, y fue sanada de problemas cardíacos y de hipertensión. Después de ser nombrada como Misionera en el Reino Unido el 2 de Septiembre del 2007, la Misionera Mpologoma ha estado activa con su trabajo misionero.

Las siete semanas de vigilia especial de oración

¡Manmin ardiendo por el fuego de la oración!

24 de Marzo - 11 de Mayo, 2008

Dirigida por la Sra. Boknim Lee (Directora, Centro de Oración Manmin)



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107
 Fax: 82-2-813-7107
 www.manmintv.org
 e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary
 (Seminario Internacional Manmin)

Tel: 82-2-818-7334
 Fax: 82-2-813-7339
 www.manminseminary.org
 e-mail: laddertohe@yahoo.com



World Christian Doctors Network
 (La Red Mundial de Medicos Cristianos)

Tel: 82-2-818-7010
 Fax: 82-2-851-3846
 www.wcdn.org
 e-mail: hwang1923@empal.com



URIMBOOKS

(Libros URIM)

Tel: 82-2-818-7307
 Fax: 82-2-851-3854
 www.urimbook.com
 e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA



Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee

La búsqueda de la felicidad

“Y Noemí dijo: He aquí tu cuñada se ha vuelto a su pueblo y a sus dioses; vuélvete tú tras ella. Respondió Rut: No me ruegues que te deje, y me aparte de ti; porque a donde quiera que tú fueres, iré yo, y dondequiera que vivieres, viviré. Tu pueblo será mi pueblo, y tu Dios mi Dios. Donde tú murieres, moriré yo, y allí seré sepultada; así me haga Jehová, y aun me añada, que sólo la muerte hará separación entre nosotras dos” (Rut 1:15-17).

Muchas personas dicen que las bendiciones son algo con lo cual unos nacen, pero la felicidad es algo limitado para ciertas personas solamente. No es algo que alguien hereda de sus padres o que sea determinado por su destino. La felicidad es algo que uno busca y encuentra.

Del “Libro de Rut” en el Antiguo Testamento aprendemos cómo una mujer llamada Rut encuentra la felicidad en medio de una vida miserable y sin esperanza. Dios desea que cada uno de nosotros sea sabio y viva una vida bendecida, de la misma manera que lo hizo Rut, por lo tanto, debemos buscar y encontrar nuestra propia felicidad. Entonces, ¿Cómo fue que Rut buscó y encontró la felicidad?

1. Rut cumple con su deber hasta el fin

Rut era una mujer gentil que vivió cuando los Jueces gobernaban sobre el pueblo de Israel después de la muerte de su líder Josué. Después del Éxodo, los Israelitas entraron a la tierra de Canaan, tierra que fluye leche y miel, pero grandes calamidades vinieron después de la muerte de Josué. Sin un líder fuerte, el pueblo de Israel estaba constantemente sujeto a invasiones por parte de los pueblos Gentiles y acompañado de agonía. Entonces la adoración a los ídolos empezó a introducirse en la vida diaria de su gente y años de malas cosechas, que los llevó a la extrema hambruna.

Una familia de Belén de Judea emigró a Moab para escapar de la terrible hambruna en Israel. Sin embargo, incluso después de su traslado, el sufrimiento persistió y Elimelec el patriarca murió en ese lugar. Siendo ahora una viuda, todo lo que Noemí tenía eran sus dos hijos. Los dos hijos de Noemí se casaron con mujeres de Moab pero casi una década después Mahlón y Quelión murieron inesperadamente, dejando sola a su madre y a sus viudas.

Tres viudas viviendo las dificultades de la existente hambruna. Entonces escucharon que Dios había dado comida a la tierra de Belén. Decidida a regresar hacia su tierra natal, Noemí se embarcó en su viaje de regreso a casa con sus dos nueras. En el camino de regreso a Belén, Noemí, teniendo compasión de sus dos nueras viudas, les pidió que regresaran a su tierra y que vivieran en paz. La mayor de sus nueras, Orfa, regresó a su casa entre lágrimas pero Rut se “aferró” a Noemí.

Incapaz de persuadir a Rut para que regresara a casa de sus padres, Noemí regresó a Belén junto con ella. A pesar que no tenía ninguna esperanza, Rut sirvió a su suegra con gran devoción. Al escuchar sobre la dedicación de Rut con su suegra, Booz el pariente de Noemí mostró misericordia a Rut y le permitió recoger y juntar tras los segadores entre las gavillas y que continuara viviendo allí junto a Noemí. Booz era un pariente de Elimelec el esposo de Noemí, hombre rico, y que amaba a Dios.

Durante esa época, de acuerdo al a Ley de Moisés, había una cláusula para “levantar el nombre de los difuntos en su herencia”, la cual dictaba que el pariente de un esposo muerto debía casarse y tener hijos con la

viuda para que el nombre del difunto continuara (“ser redimido”). Una forma para que Rut viviera en paz era casándose, dirigiendo una casa, y teniendo hijos para que el nombre de su esposo continuara. Como Noemí sabía que Booz era uno de esos parientes cercanos, ella le dio a Rut la siguiente instrucción:

“Te lavarás, pues, y te ungarás, y vistiéndote tus vestidos, irás a la era; mas no te darás a conocer al varón hasta que él haya acabado de comer y de beber. Y cuando él se acueste, notarás el lugar donde se acuesta, e irás y descubrirás sus pies, y te acostarás allí; y él te dirá lo que hayas de hacer (Rut 3:3-4).

Rut obedeció las instrucciones de su suegra. Conociendo que Rut era “una mujer de excelencia”, Booz prometió que haría todo lo que pudiera para redimirla, eventualmente se casó con ella, y tuvieron un hijo. El hijo de su hijo Obed fue Isaí, padre del rey David. Al final, Rut recibió tan maravillosa bendición al convertirse en la bisabuela del Rey David y teniendo su nombre listado en la genealogía de Jesús.

2. La búsqueda de la felicidad de Rut

Dios busca y mira el corazón del hombre. ¿Qué clase de corazón poseía Rut que pudo vencer su entorno y circunstancias y recibir las bendiciones de Dios?

1) El corazón de Rut era puro.

Siendo originaria de Moab, Rut no había servido siempre a Dios. Cuando se casó con uno de los hijos de Noemí, sirvió a su suegra hasta el final.

Como su esposo había muerto, ella no tenía hijos, y la situación financiera era terrible. Rut pudo fácilmente haber decidido casarse y vivir una vida tranquila. Sin embargo, incapaz de dejar a su suegra quien también era una viuda, nunca se apartó de Noemí a pesar de la petición de ésta a que regresara a casa de sus padres. En lugar de eso, Rut decidió dejar atrás su tierra natal y acompañar a Noemí a la ciudad de Belén.

Rut le dice a Noemí que su pueblo y su Dios serán también suyos, y que merecería ser castigada si alguna vez la dejaba sola, a menos que la muerte las separara. A pesar de haber perdido a su esposo y que su vida era sombría, Rut no dio cabida a pensamientos mundanos, y debido a esto pudo vencer cualquier agonía y sufrimiento con gozo y agradecimiento, y cuidó de su suegra.

Al mostrar tanto amor a los demás, Rut pudo amar a Dios con la misma actitud y bello corazón. Ella realmente era una vasija digna de bendiciones. Como amaba y servía a Dios con actitud determinada y con un corazón firme, pudo buscar y encontrar la felicidad.

2) Ruth era obediente.

Con la única excepción de haber desobedecido las palabras de Noemí una vez cuando ésta le dijo, “Os conceda Jehová que halléis descanso, cada una en casa

de su marido. Luego las besó, y ellas alzaron su voz y lloraron”, Rut siempre obedeció con exactitud a su suegra. Al haber obedecido la orden de Noemí sobre lo que debía hacer con Booz, Rut recibió la bendición de casarse con Booz, un pariente cercano de su esposo.

“Padres” en términos espirituales simboliza a Dios. El hecho que Rut era obediente a su suegra significa que ella es obediente también a Dios.

Si a ella se le hubiera dicho que dejara a Dios y que fuera al infierno, Rut no habría obedecido, porque toda persona puede ir al cielo solamente cuando se aferra a Dios a cualquier costo. Así que, de la misma forma que tuvo que aferrarse a Dios a cualquier costo, también se aferró a Noemí hasta el final. Al representar este hecho su determinación para aferrarse a Dios hasta el final, ¿Qué podía impedir que Dios la bendijera? Ella se convirtió en una mujer de felicidad cuyo nombre sería escrito en la Biblia como uno de los ancestros del Rey David.

Por lo tanto, cada uno de ustedes tiene que obedecer la palabra de Dios con “¡Amen!” y con “¡Sí!”. Solamente cuando usted obedece a Dios completamente sin involucrar sus pensamientos y especulaciones personales, a pesar de las circunstancias siempre podrá disfrutar de todas las bendiciones que Dios derramará sobre su vida.

3) Rut amaba todas las cosas.

Aunque estaba viviendo una vida miserable sin hijos y sin esposo, Rut nunca culpó a los demás ni se quejó, sino que sirvió a su suegra con devoción. ¿Cuántas personas podrían hacer lo mismo en la actualidad si se encontraran en la situación de Rut? Ella pudo cumplir bien con sus obligaciones sin considerar que su situación fuera “desafortunada” debido a que amaba todas las cosas.

Como se amaba a sí misma, pudo estar agradecida en cualquier entorno y bajo cualquier circunstancia. Como amaba a su suegra, pudo servirle hasta el final con agrado. Como amaba el trabajo, pudo recibir el reconocimiento por su trabajo al ser diligente dedicándose a recoger entre las gavillas. Finalmente, como amaba a Dios, se convirtió en una mujer sobre quien Dios derramó grandes bendiciones.

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, al no haber medias partes con Dios quien mira y conoce el corazón del hombre, Él consideró el corazón de Rut digno de Su amor y bendiciones. Agradado con Rut quien mostró obediencia, servicio y amor en acciones, Dios la bendijo en formas maravillosas. Esto fue posible mientras Rut, por su propia cuenta, buscó y encontró la felicidad.

Pueda cada uno de ustedes deben amar a Dios por sobre todas las cosas, y luego a la iglesia, al pastor y a sus hermanos y hermanas en la fe, y ser obedientes en todas las cosas de la misma forma que Rut lo hizo, para que puedan también recibir las espléndidas bendiciones de Dios, ¡Yo oro en el nombre de nuestro Señor Jesucristo! ✝

¡Hasta nunca, dermatitis atópica!



Sae-Hee Park (Primer año de Secundaria, Iglesia Manmin de Yeosu)



Al acercarse el verano, recuerdo una cosa que ha estado gravada en mi mente. Es el recuerdo de la pesadilla de la dermatitis atópica que alcanzó su cúspide.

He sido atormentada por la dermatitis atópica desde la edad de 5 años, y durante los meses del verano ésta regresaba por un corto tiempo, en las áreas donde se doblan mis extremidades. Regresó en Junio del 2007. Al principio, pensé que desaparecería y traté de soportar en Agosto, se regó por alrededor de mis brazos y piernas hasta mis oídos y mi rostro.

Incapaz de soportar la comezón, me rascaba y me rascaba hasta que veía sangre. Esto seguía siendo insuficiente, a pesar que cuando me levantaba por la



mañana, mi almohada y mis sábanas estaban cubiertas de sangre y secreciones. Incluso cuando abría mi boca un poco, la piel al rededor de ella se rompía y no podía hablar apropiadamente. Era insoportablemente doloroso arrancar mi cabello o la ropa que cubría mi cuerpo cubierta de secreciones. Lo peor para mi familia y para aquellos a mi alrededor era el mal olor a causa de la secreciones.

Los doctores me dijeron que mi caso era particularmente severo y que no se podía hacer nada.

‘¡Yo seré sanado y voy a glorificar a Dios!’

Yo prometí ser sanada de la dermatitis atópica de una vez y para siempre. Llevaba conmigo el Agua Dulce de Muan (Éxodo 15:25), en todo tiempo y rociaba las heridas siempre que era necesario y esos eran los momentos más refrescantes.

Cuando tenía que alabar como miembro del coro en la Iglesia Manmin de Yeosu o cuando tenía que participar como parte del Grupo de Adoración Amor, rociaba el Agua Dulce de Muan mucho más. Había ocasiones cuando me sentía tan avergonzada al pararme frente a las personas, pero pensando que esos eran los tiempos cuando realmente debía realizar mis obligaciones con más fidelidad, también los soporté.

Después de prepararme con ayuno y oración, fui a

Seúl un Viernes 7 de Septiembre del 2007, y recibí la oración del Pastor General. Cuando recibí su oración, empecé a llorar y mi corazón empezó a latir más rápidamente. La vigilia del Viernes a la cual asistí esa noche fue más conmovedora para mí que las veces anteriores. Recordando cómo había estado yendo a la iglesia simplemente como un hábito, cómo había dejado de orar, cómo había renegado, y cómo había estado enamorada de las cosas del mundo; me arrepentí de todo eso. Inmediatamente después, las secreciones se detuvieron y la picazón desapareció. No puedo explicarlo adecuadamente con palabras lo maravillada y agradecida que me encontraba por haber experimentado personalmente la manifestación del poder de Dios a través del Pastor General.

El Viernes 5 de Octubre del 2007, cuando recibí la oración del Pastor General por segunda vez, mi corazón estaba tranquilo e incluso gozoso. Costras, las cuales empezaron a formarse dos o tres días después, se cayeron inmediatamente y nueva piel se formó. Finalmente fui sanada de la pesadilla de la dermatitis atópica y también del acné en mi rostro. ¡Aleluya!

Ahora puedo dormir tranquilamente y reír libremente. ¡No puedo explicarles cuan satisfactorio es estar parado frente a los demás sin sentir vergüenza!

Apreciados Hermanos del Ministerio de Manmin.

Les saludo en el Poderoso Nombre de Nuestro Señor Jesucristo. Es un placer y un privilegio Contarles mi testimonio.

Mi Padre Ramon Delgado, hace 3 años que El Señor lo llamo a su presencia, mi madre Blanca Delgado de 84 años de edad aun vive en Venezuela, nosotros somos 8 hermanos, 4 mujeres y 4 varones todos crecimos con el conocimiento de la Palabra de Dios. Yo soy la menor de las hermanas tengo 53 años, y vivo desde hace 6 años en Houston, -Texas- Estados Unidos de Norteamérica. Me case con un norteamericano obteniendo el apellido de mi esposo por lo que ahora soy Mercida Delgado de Stone. Tengo un hijo de 17 años de edad, su nombre es Carlos Arturo.

Mi hermana Ada Delgado de Gonzales y mi madre residen en Maracaibo, allí mas de 25 años, en la casa que papá dejó, es una casa hermosa, que esta ubicada en La Urbanización Rotaria (Maracaibo- Estado de Zulia Venezuela).

Nosotros supimos del Rev. Jaerock Lee por una canal de televisión que pasan en Venezuela llamado Enlace, y mi hermana Ada visito la pagina web y luego me dijo sobre esta y yo empecé a leer todos los mensajes del Rev. Jaerock Lee, de igual forma mi hermana Ada también comenzó a leer los mensajes, juntamente con una hermana en Cristo que tengo en Atlanta su nombre es Eunice Garcia Fincher, las tres comenzamos a leer los poderosos mensajes del Rev. Jaerock Lee y nos dimos cuenta que es una doctrina sana basada solo en la Palabra de Dios, cosa que recibimos con mucho regocijo, y como el Dios Todo poderoso usa grandemente al Rev. Dr. Jaerock Lee. Nos dimos cuenta de que nuestra fe había crecido grandemente desde que empezamos a oír los poderosos mensajes y Dios nos ha tocado y ha hablado a nuestro espíritu para vivir una vida consagrada y santa delante de El.

La Primera vez que yo escuche el mensaje del Rev. Jaerock Lee, me impactó y

cuando hizo la oración de sanidad, yo coloque mi mano derecha en la pantalla de la computadora, y la mano izquierda en mi vientre porque Yo sufría de incontinencia urinaria, pasada 3 semanas me di cuenta que había sido sanada, que la Gloria sea para el Señor Jesucristo.

Mientras navegaba quise ver el evento de la Cruzada que presento el Rev. Jaerock Lee en el Madison Square Garden (Nueva York), en el 2006 cuando el iba a hacer la oración de sanidad yo corrí a mi cuarto para buscar la foto de mi madre, luego coloque mi mano derecha en la pantalla de la computadora y la izquierda en la foto de mi madre, al igual que Yo ella también estaba sufriendo de incontinencia urinaria, la unción era tan fuerte que yo lloré mucho, al día siguiente cuando llame a Maracaibo, me dice mi hermana Mercida mamá recibí sanidad, nosotros estamos muy agradecidos al Señor.

Hermanos, deseamos de todo corazón formar una obra para la Gloria y Honra de Nuestro Señor Jesucristo, bajo la cobertura del Rev. Jaerock Lee y su Iglesia Central Manmin en Corea del Sur.

Nosotros solo necesitamos ayuda con los mensajes del Rev. Jaerock Lee para que el Señor se manifieste con milagros y prodigios.

Bueno hermanos, nosotros estamos orando y teniendo vigiliass todos los viernes para que el Espíritu Santo, le de testimonio al Rev. Jaerock Lee de quien somos nosotros y del gran deseo que tenemos en el corazón de comenzar esta obra que sería el primer paso para la estabilización de la Iglesia Manmin que creo sería la primera en Maracaibo y tal vez en Venezuela.

Dios les bendiga grandemente
Atte: Mercida Delgado de Stone

Dios nos ha ayudado a crecer y a desarrollarnos desde que éramos bebés en Cristo.

Diaconisa Hyun-Mi Lee

(Orquesta Nissi; 24a Parroquia; 1-2 Misión de Mujeres)



“Sorprendente gracia, cuan dulce sonido
¡Que salvó a un miserable como yo!
Una vez estuve perdido,
pero he sido encontrado,
Estaba ciego, pero ahora puedo ver”.

Durante el culto del domingo por la mañana en un día de primavera cuando el sol estaba brillando con una intensidad especial, el Santuario Principal estaba lleno con las participaciones mías y de mi esposo. Nos habíamos preparado para esto en agradecimiento por la gracia de Dios, quien nos había dado una cantidad inmensa de bendiciones.

Mi esposo el Diácono Young-Min Kim y yo somos miembros de la Orquesta Nissi. Habiéndonos graduado en trompeta, él audicionó y se unió a la Orquesta en el año 2002 por intersección de uno de sus amigos y yo me uní en Febrero del 2003 después de la primera participación con la Orquesta durante el Concierto de Navidad del 2002.

En ese momento, mi esposo era un Cristiano de nombre. Yo también había servido a Dios a través de mis participaciones en una diversidad de iglesias desde mi niñez, pero con frecuencia asistía solamente a los cultos de la mañana y pasaba mi tiempo con amigos por la tarde, o simplemente evitaba ir a la iglesia el día Domingo. Desde que vine a los servicios de adoración en Manmin y escuché un mensaje titulado “Un completo día del señor en las aguas sagradas y diezmos”, nunca me he perdido un culto los Domingos y doy mis diezmos completos.

Entonces empecé a recibir ofertas de enseñar aquí y allá y mi esposo se convirtió en un instructor de trompeta en un colegio primaria. Durante el siguiente mes, nuestros ingresos se multiplicaron a más del doble. Estábamos experimentando en nuestras vidas el



cumplimiento de la promesa de Dios en la cual Él asegura a Su pueblo que nos bendecirá cuando le entreguemos los diezmos completos (Malaquías 3:11).

Guiada a Manmin como miembro de la Orquesta Nissi...

Experimentando el toque delicado de Dios en la vida en Cristo, incluyendo la bendición financiera...

Hijo menor Ji-Woo aprobó su 'Examen de aptitud de la 1ra clase de símbolos Chinos'

La Orquesta Nissi es la única orquesta profesional en Korea especializada en música Cristiana, el prerequisite más importante para obtener la membresía es la fe. El talento es, por supuesto, importante pero es igual de importante que todos los miembros se conviertan en uno y toquen en armonía. Compuesta por individuos de diferentes medidas de fe y diversas personalidades, mi animado y libre esposo tuvo dificultades al principio para acostumbrarse a ese ambiente. Yo oré a Dios por él para que su corazón se volviera puro, como el de un niño, para que la Palabra pudiera enraizarse dentro de él y se convirtiera en un precioso trabajador de Dios.

El Dios de bondad esperó por mi familia con paciencia y nos alimentó en la fe. En Mayo del 2004, durante la “12ª Reunión especial de Avivamiento de dos semanas con el Rev. Dr. Jaerock Lee”, fui sanada del dolor que sentía cada vez que movía mis articulaciones temporomandibulares.

El siguiente año, mi esposo fue sanado de miarria crónica en sus glúteos después de recibir la oración del Pastor General. Tales experiencias solamente nos guiaron hacia una fe mayor por medio de la cual confiábamos en Dios cada vez más.

La presentación de habilidades de mi esposo también mejoró. Los estudiantes a quienes enseñaba empezaron a participar en competencias mayores e ingresaban a escuelas superiores de arte muy renombradas. Las habilidades con su trompeta también tuvieron muchos seguidores en el Internet y empezó a enseñar en una escuela de Artes, una prestigiosa institución donde ningún aplicante lograba pasar la ronda preliminar a menos que hubiera estudiado en el extranjero. Cuando un nuevo presidente de la directiva fue nombrado en la escuela elemental donde él había estado trabajando, 14

de los 15 instructores de orquesta fueron reemplazados; el único que permaneció en la escuela fue mi esposo. Nada de esto puede ser explicado sin la gracia de Dios.

Cuando los tiempos de adoración a los antepasados u otras actividades familiares se cruzaban con los cultos del Domingo, mi esposo no dudaba en decirle a sus padres, “Ustedes saben cómo hemos sido bendecidos desde que estamos yendo a la iglesia. Así que saben que nosotros tenemos que santificar el Día del Señor”. Entones mis suegros solamente podían dar su consentimiento.

“¡Dios, permíteme magnificarte con algo! ¡Con cualquier cosa!”.

Habíamos asistido a la iglesia por mucho tiempo pero nunca habíamos aprendido lo que era la fe verdadera. Sin embargo, Dios estaba allí justo a nuestro lado, cuidándonos, enseñándonos, y guiándonos mientras empezábamos a caminar y nos llevo paso a paso en Cristo. Mirando hacia atrás a la gracia que Él nos dio, siempre siento que lo que yo le he dado no ha sido suficiente, y me he angustiado en oración.

Entonces, iniciando en Marzo del 2007, empecé a acompañar al Coro Shalom con el piano y lo he hecho hasta este día, estoy haciendo todo el esfuerzo para cumplir fielmente ese deber.

Por encima de eso, en Febrero de este año, nuestro hijo de 8 años Ji-Woo le dio la gloria a Dios cuando se convirtió en el más joven de la historia en pasar “El examen de aptitudes de la 1ª clase de símbolos Chinos” dirigido por la Asociación de Pruebas de Korea (KTA, siglas en inglés). Ji-Woo recibió la oración del Pastor General desde el momento que se estaba preparando para el Examen de 4º grado y esto se enterró en su corazón como semilla de fe.

Le doy las gracias a Dios por responder a mis oraciones, mientras me ha bendecido para glorificarlo a través de nuestro hijo Ji-Woo. Si no hubiera sido por la Orquesta Nissi, no habríamos sido guiados a Manmin tan fácilmente. Mi esposo y yo estamos muy agradecidos por el hecho de que, nosotros somos como metal en crudo, estamos siendo continuamente moldeados en el amor de Dios.

Solamente deseamos tocar el corazón de otros y propagar las nuevas del Dios de bondad por medio de nuestras presentaciones enraizadas en la bella fragancia de nuestros corazones.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio de Dr. Lee

en Latinoamérica(Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras y América Latina.
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “La Medida de la Fe” por Enlace en su casa.

Domingo	6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama	Jueves	2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo	7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico	Jueves	3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico
Domingo	8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brazil(São Paulo)	Jueves	4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brazil(São Paulo)
Domingo	9:30 am: Paraguay, Argentina	Jueves	5:00 pm: Paraguay, Argentina
Domingo	10:30 am: Uruguay, Brazil	Jueves	6:00 pm: Uruguay, Brazil

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com